
 

 

Anfrage 
 
Ortschaftsrat Jürgen Morlock FDP 
 
vom 01.09.2017 

Gremium 
 
 
Termin 
 
TOP 
 
Status 

Öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates 
 
24.10.2017 
 
4 
 
Öffentlich 

Ortseingang Wolfartsweier Süd 
 

Sehr geehrter Huber, 

ich bitte um Beantwortung der Anfrage nach Konsultation des zuständigen Fachamtes im 
Ortschaftsrat.  

 

Anfrage: 

Kann die Ortsverwaltung mit dem Gartenbauamt bis zur nächsten Frühjahrspflanzaktion ein 
Konzept vorlegen, wie mit einfachen, pflegeleichten Bepflanzungen der Hang in einen 
ansehnlichen Zustand zu bringen ist?  

  

Begründung: 

Bis jetzt ist hier eine wilde Unkrautfläche und eines Ortseinganges nicht würdig. Im 
Gegensatz befindet sich gegenüber die sehr pflanzdekorativ angelegte Außenfront der 
Gärtnerei Bühler. 
Im einfachsten Falle könnte eine (Bienen-)Blumenwiese angelegt werden. 
 

Unterzeichnet  

 

Jürgen Morlock, FDP 

 

 

 


